

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Neue Spielgeräte für die Hessenwaldschule

An der Hessenwaldschule gibt es ein riesiges Angebot an Spielgeräten. In den Pausen können sich die Kinder mit Skateboards, Einrädern, Erlebnisspielzeugen aus Holz, Pedalos und vielen anderen Spielzeugen austoben.

Ganz neu wurde vor den Osterferien ein Kickertisch für den Außenbereich angeschafft, der von den Schülerinnen und Schülern begeistert genutzt wird.

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=600&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by

